

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

des Hauptausschusses am 21.09.2006

- 9 Antrag bzgl. 1.) Bezug der Stadt Erftstadt zu Margarethe Schurz als Gründerin des ersten Kindergartens in den USA in Form von Fachvorträgen / Publikationen und 2.) Benennung einer Straße oder eines Kindergartens nach Margarethe Schurz (Drs.Nr. 522/2006)

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Der Hauptausschuss folgt der Beschlussempfehlung des Ausschuss für Kultur und Partnerschaften, in Zusammenarbeit mit dem Carl-Schurz-Kreis auf das Wirken von Margarethe Schurz in Form von Fachvorträgen und Publikationen hinzuweisen.

Der Hauptausschuss folgt der von StV Ockenfels vorgetragenen Beschlussempfehlung des Jugendhilfeausschusses, einem von einer Kindertagesstätte geäußerten Benennungsvorschlag zuzustimmen.